

工商银行电脑网银银期绑定流程

一、进入工商银行官网，点击“个人网上银行登录”



二、输入卡（账）号/手机号/用户名，检查是否安装成功安全控件，如已安装好，则可以输入密码，否则输入不了密码，如若安装好了还是不能输入密码，请关掉浏览器，然后重新打开浏览器。接下来输入“验证码”，点击“登录”



三、进入个人网银界面，选择“全部”栏目下的“基金.证券.期货”，在右边弹出的菜单里面点击“期货”中的“集中式银期注册”



四、进入“集中式银期注册”



五、勾选“我已仔细阅读并同意以上服务协议”，点击“下一步”



恒泰期货股份有限公司

六、请填写开户信息，选择要绑定的银行卡，选择期货公司“恒泰期货有限公司（人民币）”，输入“期货资金账号”，营销代码不用填，点击“下一步”。

The screenshot displays the '集中式银期注册' (Centralized Bank-Futures Registration) page on the ICBC website. The page is titled '集中式银期注册' and includes a sub-header '集中式银期注册业务注册登录建立您银行结算账户和期货资金账户的对应关系。' (Centralized Bank-Futures Registration Business Registration Login to establish the correspondence between your bank settlement account and futures account).

The form is divided into three main sections:

- 请填写您的开户信息** (Please fill in your account opening information): This section includes a dropdown menu for '请选择集中式银期转账的银行账户:' (Please select the bank account for centralized bank-futures transfer), which is currently set to '工银借记卡' (ICBC Debit Card). Below this, there are fields for '币种:' (Currency) set to '人民币' (RMB) and '钞汇标志:' (Currency type) set to '钞' (Cash).
- 请填写并确认您的个人信息** (Please fill in and confirm your personal information): This section contains three input fields: '期货公司名称:' (Futures Company Name) with a dropdown menu showing '恒泰期货有限公司(人民币)' (Hentaifutures Co., Ltd. (RMB)), '期货资金账号:' (Futures Account Number), and '营销代码:' (Marketing Code).
- Navigation:** At the bottom of the form, there are two buttons: '上一步' (Previous Step) and '下一步' (Next Step). The '下一步' button is highlighted with a red box.

The page footer includes navigation links like '网站地图' (Site Map), '联系我们' (Contact Us), '网站声明' (Website Statement), and '服务网点' (Service Points), along with the contact number '服务热线95588' and copyright information for '中国工商银行版权所有' (Copyright © 2014 ICBC).

七、确认开户信息和你的个人信息，确认无误，点击“确认”接着完成后面步骤即可



恒泰期货股份有限公司